

Bundesarbeitsgemeinschaft



der Freien  
Wohlfahrtspflege



18.09.2025

# Stellungnahme der BAGFW und Frauenhauskoordinierung e.V. zum Referentenentwurf eines Gesetzes zur Einführung der elektronischen Aufenthaltsüberwachung

und der Täterarbeit im

# Gewaltschutzgesetz

Die BAGFW und die Frauenhauskoordinierung e. V. nehmen gemeinsam Stellung. Sie äußern uns aus der Perspektive zweier Organisation, die sich für ein verbessertes und auskömmlich finanziertes Hilfesystems bei geschlechtsspezifischer und Partnerschaftsgewalt einsetzen.

Die BAGFW und die Frauenhauskoordinierung e.V. dankt für die Möglichkeit, zum oben genannten Thema Stellung zu nehmen.

## Dateien

Stellungnahme 265 KB

[Zum Seitenanfang](#)

## Veröffentlichungen

[Aktuelle Meldungen](#)

Stellungnahmen/Positionen

Pressemitteilungen

Publikationen

Statistik 2020